

Acusado de robo jefe de delegación olímpica de Kenia



Nairobi, 28 sep (RHC) El jefe de la delegación de Kenia que participó en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, Stephen Soi, fue acusado de robar 256 mil dólares, informaron hoy medios kenianos.

De acuerdo con las fuentes, ese dinero estaba destinado al alojamiento de directivos y otros miembros de la misión en la cita estival carioca.

Además, el secretario general del Comité Olímpico Nacional, Francis Paul, y el director del equipo olímpico, Pius Ochieng, fueron acusados de negligencia por no realizar un inventario exhaustivo del material deportivo donado por la firma Nike, y que nunca llegó a los atletas.

Los tres fueron puestos en libertad después de abonar una fianza de un millón de chelines (unos ocho mil 800 euros), pero deberán volver al juzgado el próximo 24 de octubre para la celebración del juicio.

A finales de agosto, el ministro de Deportes de Kenia, Hassan Wario, anunció la disolución del Comité Olímpico Nacional por escándalos de malversación, sobornos y dopaje que salpicaron a varios miembros de la delegación keniana en Río.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107100-acusado-de-robo-jefe-de-delegacion-olimpica-de-kenia>



Radio Habana Cuba